

ABSTRAK

Ayunda Fitri : Pengaruh Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Snowball Throwing* Terhadap Hasil Belajar Biologi Peserta Didik Kelas XI Di SMAN 1 Sungai Aur

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh beberapa permasalahan yaitu proses pembelajaran masih berpusat kepada guru, kurangnya minat, motivasi dan keberanian peserta didik untuk bertanya dan mengeluarkan pendapat sehingga peserta didik kurang aktif dalam pembelajaran. Hal ini berdampak pada rendahnya kompetensi belajar peserta didik kelas XI MIPA SMAN 1 Sungai Aur. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh penerapan model pembelajaran kooperatif tipe *snowball throwing* terhadap hasil belajar biologi peserta didik di SMAN 1 Sungai Aur.

Jenis penelitian ini adalah penelitian eksperimen dengan rancangan penelitian *Randomized Control Group Posttest Only Design*. Populasi penelitian adalah seluruh kelas XI MIPA di SMAN 1 Sungai Aur yang terdaftar pada tahun ajaran 2019/2020 yang berjumlah dua kelas. Pengambilan sampel dilakukan dengan menggunakan teknik total sampling/ *saturation sampling*. Sampel dalam penelitian ini yaitu kelas XI MIPA 1 sebagai kelas eksperimen dan kelas XI MIPA 2 sebagai kelas kontrol. Instrument yang digunakan adalah soal *posttest* untuk kompetensi pengetahuan, lembar observasi untuk kompetensi sikap dan keterampilan. Teknik analisis data yang dipergunakan dalam penelitian ini uji normalitas, uji homogenitas dan uji hipotesis dengan uji-t.

Hasil penelitian dengan menggunakan uji-t diperoleh nilai pengetahuan peserta didik nilai $t_{hitung} 3,45 > t_{tabel} 1,67$, pada kompetensi sikap nilai $t_{hitung} 2,06 > t_{tabel} 1,67$, dan pada kompetensi keterampilan nilai $t_{hitung} 2,48 > t_{tabel} 1,67$. Hal ini menunjukkan bahwa hipotesis diterima. Jadi, dapat disimpulkan bahwa penerapan model pembelajaran kooperatif tipe *snowball throwing* berpengaruh positif terhadap kompetensi pengetahuan, sikap dan keterampilan peserta didik kelas XI MIPA SMAN 1 Sungai Aur.

Kata kunci: Kooperatif Tipe Snowball Throwing, Hasil Belajar